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・ 午後のシミュレーションは、実際のイベントでありうる事なので、参加者全員、非常

に役立ちました。ありがとうございました。 

・ 危機に対しての意識がＵＰしました。 

・ 楽しく学べました。また参加したいと思います。ありがとうございます。 

・ 三角巾の使い方など、忘れているので非常に勉強になりました。シミュレーション、

おもしろいです。もう少し考える時間が欲しいですね。 

・ 三角巾の使い方はいつでも有効でした。 

・ 三角巾は軽く復習で、シミュレーションが意味ある。実際はもっと複雑で大変。必要

なことを確認し合う機会になりました。 

・ あらためて、くり返し練習する、シミュレーションすることの大切さを感じました。

事故に遭わないのが一番ですが、安全管理の大切さも痛感しました。 

・ 最後のシミュレーションは大変むずかしい問題があると思いました。三角巾のやり方

は復習になりました。 

・ やはり、繰り返し復習することは、大事だと思いました。 

・ 時には、講習を受けることで、いざという時に役立てられたらと思います。 

・ 久しぶりの研修でしたが、復習になる講習となったと思います。何かあったときに、

冷静に対応できるようにしたいです。 

・ お疲れさまでした。役割分担をうまくやることが難しそうですね。じっさいにはあせ

らないようにしましょう。 

・ 今日は、一年ぶりの救急法Ⅱでした。色々と忘れていたことが大変あったけど、また

できてよかったです。 

・ 最後のシミュレーション、実際にこんなことが起きたら本当に難しいと思う。これに

加えて、他の参加者をどう誘導するかという問題が残る。何度もこういう訓練を繰り

返すしかないのでしょうか。 

・ 三角巾の使い方がよくわかりました。シミュレーションでは、実際に起きた時、冷静

に対処しなければいけないことを考えると、普段から、たまにでも、頭の中で、こう

いう時はどうしよう？ など、考えるクセをつけることが必要だなと思いました。あ



と、電話内容の事項を思えておこうと思いました。 

・ 今日はお疲れさまでした。ありがとうございました。毎年参加することで、復習しな

がら、確認・再認識でき、より、いざという時にすぐできる力になったかなと思いま

す。実技（＝三角巾）がつかえるようになってよかったです。 

・ シミュレーションで感じたこと。事前の想定が必要→準備。いい経験になりました。 

・ シミュレーションを終えて、状況など、理解できていても、伝える、慌てずにもうい

ちど、考えること、整理することが必要と思った。 

・ 三角巾の練習は、良い勉強になりました。シミュレーション設定は、おもしろいです

ね。何回かやらないと、難しいところもありました。ありがとうございました。 

・ 三角巾の使い方は、時々、自分で練習しておく必要があると思います。シミュレーシ

ョンは、場面設定からやると、時間がかかる。予め、設定しておいた方が良いと思い

ます。いつも解りやすい説明、ありがとうございます。 

・ 今日はありがとうございました。忘れていたことが多くて、勉強になりました。 

・ 今回で 2回目なので、多少は対応についても、そういうふうに動くのが良いのか？ ま

た、連絡方法についてなどがわかりかけてきました。ありがとうございました。 

・ 昨年の 2 回の研修を含めて、計 4 回講習を受けたが、今回も新しい注意点を多く気づ

いた。継続して講習を受けたい。 

・ いつもの感想となりますが、年 1 回、事務的に講習を受けることで、改めて思い出し

たこと等があって、今後につながった。シミュレーションも意味を考えることが必要、

設定に時間がもう少し欲しい。いつもお世話になります。 

・ 最後のシミュレーションは、もう少し少人数でやる方がいいのではと思います。 

・ 今日は室内におけるシミュレーションだったのですが、それでも、かなり難しいと思

いました。屋外の現場では、恐らく、あわてふためくことと思いますが、何度かシミ

ュレーションを繰り返し行うことで、少しは落ち着いてできるようになるのではと思

います。 

・ 傷病発生を想定したシミュレーションが教育の効果を高めることが出来たと感じまし

たので、その機会をより多くとったらよいと思います。 


